

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

21. Juni 2012

Ernennung des neuen Kantonsarztes

(IVS).- Der Staatsrat hat Dr. Christian Ambord zum Kantonsarzt bei der Dienststelle für Gesundheitswesen ernannt. Zurzeit ist Dr. Ambord Leitender Arzt für Innere Medizin und Geriatrie im Spitalzentrum Oberwallis (SZO) und besitzt auch Sachkenntnisse im Bereich des öffentlichen Gesundheitswesens. Er übernimmt die Stelle als Kantonsarzt nach der Pensionierung von Dr. Georges Dupuis. Wie schon bekannt, wurde Victor Fournier als Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen ernannt und übernimmt die administrative Geschäftsführung, die Planung und die Finanzen der Dienststelle. Beide werden ihre Stelle am 1. Juli 2012 antreten.

Nach dem Medizinstudium an der Universität Bern hat Dr. Christian Ambord im Kantonsspital Olten und in der Berner und Luzerner Klinik in Montana gearbeitet, bevor er 1994 zum Spital Visp gekommen ist. Später wurde er im Inselspital Bern Oberarzt, kehrte jedoch wieder zurück ins Wallis. Dr. Ambord ist zurzeit Leitender Arzt für Innere Medizin und Geriatrie im Spitalzentrum Oberwallis.

Gleichzeitig hat Dr. Christian Ambord an den Universitäten Basel, Bern und Zürich eine Weiterbildung in Public Health absolviert. Als ehemaliger Präsident der Oberwalliser Ärztegesellschaft und ehemaliges Vorstandsmitglied der Walliser Ärztevereinigung kann er auf gute Bekanntschaften mit der Walliser Ärzteschaft zurückgreifen. Als Oberwalliser verstärkt er ideal die Direktion der Dienststelle für Gesundheitswesen, die von Victor Fournier übernommen wird.

Dr. Christian Ambord ist 49 Jahre alt und wohnt in Brig-Glis.

Der Staatsrat bedankt sich bei Dr. Georges Dupuis, der nach 26 Jahren beim Kanton Wallis als Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen und Kantonsarzt in Pension geht. Dr. Georges Dupuis hat sich stets dafür eingesetzt, dass die Walliser Bevölkerung von einem Gesundheitssystem von guter Qualität und in der Nähe profitieren kann. Kennzeichnend für ihn war sein Einsatz in der Gesundheitspolitik, welcher nicht nur die Prävention und das Rettungswesen, sondern auch die Spitalpflege und die Pflege für ältere Menschen hervorgebracht hat. Durch die Reformen, die er vorangetrieben hat, hat sich der allgemeine Gesundheitszustand der Walliser Bevölkerung im letzten Vierteljahrhundert verbessert.

Hinweis an die Redaktionen

Für weitere Informationen wenden Sie sich an:

- Maurice Tornay, Staatsrat, 027 606 50 10
- Dr. Christian Ambord, neuer Kantonsarzt, 027 970 23 76 oder 076 476 66 48

